

 **KIOSKO****Morena "no aplicará devoluciones"**

:::: Desde Veracruz, nos platican que los priistas se quedaron "con el ojo cuadrado" con el anuncio que hizo su líder nacional, **Alejandro Moreno Cárdenas**, "con bombo y platillo" de sumar a la



FOTOS ESPECIAL

Claudia Balderas

senadora morenista **Claudia Balderas Espinoza**, originaria de Villa Allende, del municipio de Coatzacoalcos. Nos refieren que doña Claudia obtuvo la candidatura por tómbola (no es broma), pero es considerada de los peores cuadros de la 4T, pues es muy recordada por escándalos como la detención de su entonces pareja por un asunto de drogas, la denuncia de

adeudos de renta en su contra y despilfarros económicos, entre otros detallitos, por lo que en tierras jarochas nadie entiende la decisión de don Alejandro, aunque los morenistas se frotran las manos del peso que les quitaron. ¡Qué tal!

Le queda grande "el rap urbano"

:::: El que de plano "no da una" para conectar con el electorado juvenil en Zacatecas, nos cuentan, es el alcalde con licencia de Fresnillo, **Saúl Monreal Ávila** (Morena), quien busca un escaño

**Saúl Monreal Ávila**

en el Senado. Nos relatan que, para estar a la moda y con el lenguaje de "la chaviza", en su programa de complacencias musicales, en sus redes sociales, don Saúl quiso hacerle la competencia a **Bizarrap** y **Santa Fe Klan**, y lanzó su rola *Monreap*, la cual habla sobre sus aspiraciones políticas y fue cantada por un joven rapero, mientras don Saúl bailaba y coreaba lo

que alcanzaba a decir, pues nunca pudo ir al paso del cantante, por lo que no faltaron las murmuraciones de que, en caso de ganar, ojalá no legisle como rapea. ¡Ups!

¿A preparar la mudanza?

:::: A un año de que deje el poder, nos comentan el que el gobernador de Guanajuato, **Diego Sinhue Rodríguez Vallejo** (PAN), tiene planes de

**Diego Sinhue Rodríguez**

utilizar las instalaciones del Parque Bicentenario para crear "una nueva ciudad administrativa" en Silao. Nos detallan que el proyecto contempla la construcción de edificios bonitos para concentrar las oficinas que están regadas en diversos municipios y de paso dejar de pagar rentas a particulares, que representan una carga en el gasto público y, aunque se generó po-

lémica por la posible mudanza del Poder Ejecutivo de la capital, don Diego salió al paso para negar los rumores, aunque en los pasillos más de un burócrata anda nervioso por el cambio. ¡Zas!